

« Cette scène, dans tout le département, est unique », a déclaré le sous-préfet Humbert

Sous une tente, quelques chaises posées en rond dans l'herbe autour d'une table remplie de chips et quelques apéritifs. En toute convivialité pour échanger, faire connaissance.

Lors d'une visite informelle dans le courant de la semaine dernière sur le plateau de Roquevignon avec les pasteurs évangéliques représentant leur communauté du voyage, le sous-préfet Humbert n'a pas manqué de relever que « cette scène, dans tout le département, est unique ! C'est quand même dommage que l'on n'arrive pas à faire la même chose ailleurs ».

Sans oublier d'ajouter : « Évidemment, je conviens que tout le monde ne dispose pas de terrains comme celui-là sur sa commune. Mais il faut que cette démarche serve de modèle dans le reste du département. C'est bien la preuve qu'il suffit d'une volonté politique comme a su le faire Monsieur Viaud ».

Une remarque appuyée par le pasteur Jacques Riviera, en charge



Le 30 mai dernier, après avoir prévenu de leur arrivée et précisé la date de leur départ le responsable « sécurité » de la ville, Jean-Pierre Bicaïl, les gens du voyage avaient eu l'autorisation de stationner leurs caravanes et voitures dans le grand terrain du plateau de Roquevignon. Ils sont déjà repartis en direction de La Crau, dans le Var.

du groupe Vie et Lumière « très heureux de pouvoir se poser un peu, avoir des temps de repos comme ceux-là, pour pouvoir, surtout, remplir paisiblement notre

mission spirituelle. On a tous quelque chose à apporter les uns aux autres. »

Le pasteur Christian Barbery, de l'Église Protestante Unie de Grasse

a suggéré pour sa part à son homologue non sédentaire « de prendre contact avec les autres fédérations protestantes de France à chaque fois qu'ils arrivent dans une

nouvelle ville afin de contribuer à trouver des lieux adaptés, à permettre des rassemblements qui se passent bien, à se visiter les uns les autres ».

Jérôme Viaud, enfin, a précisé que s'il autorisait ainsi l'accès au terrain du plateau de Roquevignon, dans une zone sensible soumise à un PPRIF (Plan de Prévention des Risques d'Incendies de Forêts) c'était avant tout « par conviction, mais il ne faudrait pas que cela se retourne contre moi. Je le fais de manière mesurée, ponctuelle. C'est important de le préciser. Car vous [à toutes les personnes présentes (!)] imaginez bien que cette décision que j'ai prise en conscience crée bon nombre de discussions animées dans ma commune... »

Et pas seulement, d'ailleurs!

TH. P.

1. Mak Mengi, pasteur de l'Assemblée de Dieu à Grasse. David Laflleur, médiateur des gens du voyage pour la CAPG. Jean-Pierre Rozelot, le président de l'association Planète Sciences Méditerranée.